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         例会出席者   ２１名 （会員数 25名）                            出席率  ８４．０％ 

          メーキャップ  浪越会員 （2月 8日チェンマイ北 RC）                  修正出席率８８．０％ 

             

■会長挨拶 
2 月も今日で終わりです。3 月も間近のせいか本日は暖かい日の元、美馬 RC のゴルフ例会を行いました。私のスコアはひど

かったです。努力は怠っていないのですが。 

来期は財団の委員長を仰せつかっておりまして、地区の補助金を使っての事業を考えております。林会員が防災についての

造詣が深く、そのような事業を行いたいと計画していくつもりです。また皆様に報告していきます。RYRAに重田会員の娘さんを推

薦したことも報告しておきます。 

私の職業奉仕に基づきまして皆さんに質問してみたいと思います。事故などの損害賠償請求は親、配偶者、子供はできます

が内縁の妻に請求権はあるでしょうか？答えは法律の拡大解釈というところで請求できます。法律のワンポイントアドバイスでした。 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田ＲＣ 鴨島 RC 脇町 RC 

◇連絡事項  地区大会の宿泊の最終確認をお願いします。 

■報告 

  ◇会長エレクト 

    2017～2018年度理事役員・委員会構成を皆さんにお渡ししています。確認ください。 

    来期の短期交換留学生制度ですがつるぎ高校 IAC からは希望者がいないそうです。希望される人は 3 月 10 日までに申

し出てください 

  ◇次期幹事  

    3 月 5 日の地区協議会ですが午前 8 時に廣川会員の事務所駐車場から出発予定です。終了後 18 時 30 分より「小哲」

にて懇親会を行います 

■卓話 「鶏肉の製造について」 辻貴博会員 

 二回目の卓話となりました。前回は鶏を育てる話をしましたので鶏を鶏肉にする話をさせていただきます。弊社では 4万羽を処

理していますこれは全国の 1.4%になります。鶏を籠から下し肉にして袋詰め、箱詰めする作業を行います。 

 別作業として鶏を捕まえる班がいまして一籠７羽ぐらいで持ってきます。最初に重量を量ります。そして鶏を眠らせてから絞めま

す。これは動物愛護の観点からです。羽を取り、内臓を取ります。異常がないかを調べ、多ければ３～４％除けられてしまいま

す。その後、冷却水に漬け肉の腐食を進まないようにします。弊社は水に漬けすぎて水っぽさを防ぐために空気冷却も行います。

ヨーロッパではこれは標準的ですがアメリカでは水のみで冷やしていることが多いようです。鶏の体温が 10℃くらいまで下がるとバ

ラします。大バラし、小バラし、という処理をしてモモ肉や手羽先、軟骨、セセリなどを取っていきます。次に包装して x線などを使

い検査していきます。最初に冷却してから箱詰めまで 1時間 40分で終了します。大量生産の極みではないかと思っています。 

■ニコニコ 

廣澤会員「コンペで優勝しました」 川田会員「うだつ店を閉店しました、長い間ありがとうございました」  

重田会員「遅くなりましたが誕生祝ありがとうございました」辻会員「結近記念日祝いありがとうございました」 

 次回例会                 ２０１７年３月７日（火）１８：３０から 

プログラム    卓話 廣川公利会員 

               

欠席 青木茂生会員 田中会員 林会員 山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


